

Nous avons ensuite pris le repas de midi à la Cave de Berne, avec ses foudres impressionnants, avant de nous rendre en bateau à Bienne en passant par l'Île Saint-Pierre.

La fête de Noël avec l'ensemble des collaboratrices et collaborateurs a été organisée par le secteur de la Diaconie. Après un culte émouvant à l'église de Bümpliz, le repas du soir a été servi dans le cadre historique de la Sternensaal à Bümpliz.

En octobre, le Conseil synodal a fait un voyage d'études intitulé la «Réforme en quatre jours.» Sous la direction extrêmement compétente d'Andreas Heieck, responsable de la formation

continue, nous avons visité Erfurt, Eisenach, Eisleben, Halle et Wittenberg, ce qui nous a permis d'enrichir nos connaissances et de faire de nombreuses découvertes intéressantes.

Fédération des Eglises protestantes de Suisse (FEPS)

L'Assemblée des délégués d'été (AD) était organisée à titre exceptionnel par notre Eglise, qui a invité ensuite les participantes et participants au centre Paul Klee pour la soirée de l'Eglise hôte. Outre les manifestations du Jubilé de la Réforme, les discussions ont surtout porté sur le projet de nouvelle Constitution, débattu en pre-

mière lecture lors de l'AD d'automne. L'entrée en matière a été acceptée à l'unanimité. Malgré de nombreuses demandes d'amendements, la proposition du Conseil de la FEPS, dont l'AD a traité les articles 1 à 10 (sur 41), s'est largement imposée. La définition et le nom proposés par le Conseil de la FEPS ont notamment recueilli une majorité: «L'Eglise évangélique réformée de Suisse (EERS) est la Communion des Eglises évangéliques réformées et d'autres Eglises protestantes en Suisse.»

L'«Eglise de Suisse» ne veut donc plus seulement être une fédération

— Suite à la page 10 —



Intéressante et divertissante: la soirée de l'Eglise hôte lors de l'Assemblée d'été des délégués de la FEPS au Centre Paul Klee.

Conseil synodal (2015 à 2019)

Département Présidence
Président du Conseil synodal
Andreas Zeller, pasteur,
dr théol., Münsingen

Département CETN-Migration
Vice-présidente
Pia Grossholz-Fahrni, spécialiste en
communication/professeure de
Gymnase, Muri

Département Services centraux
Jörg Haberstock, entrepreneur, Grasswil
(décédé en cours de mandat le
25 octobre 2017)

Département Paroisses et formation
Stefan Ramseier, pasteur, Berne

Département Théologie
Lucien Boder, pasteur, Vauffelin

Département Catéchèse
Iwan Schulthess, pasteur, Büren zum Hof

Département Diaconie
Claudia Hubacher-Eggler, enseignante,
Schwarzenbourg